
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

№ 内     容  

１ お子さんは、毎日楽しく学校に行っていますか。  
 

２ 
お子さんは、進んで挨拶ができ、正しい言葉遣いができ

ていますか。 

 

３ お子さんには、思いやりや優しい心が育っていますか。 
 

４ お子さんには、学年に応じた体力がついていますか。 
 

５ お子さんには、学年に応じた学力がついていますか。 
 

６ お子さんには、家庭学習の習慣が身に付いていますか。 
 

７ お子さんと学校のことを話していますか。 
 

８ 
お子さんの様子について必要に応じて担任の先生と連絡

を取り合っていますか。 

 

９ 
学校は、お子さんの相談や悩み事に適切に対応している

と思いますか。 

 

10 
学校行事（運動会・授業参観・懇談会・音楽会など）に

参加されて、学校の取組の様子が分かりますか。 

 

11 
学校は、保護者や地域の方々と連携して子どもの安全指

導を行い、安全確保に努力していますか。 

 

12 
学校だよりや学年通信等を通じて、学校の様子がよく分

かりますか。 

 

13 
折尾東小学校の教育環境（施設や設備など）は、整って

いると思いますか。 
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本年度実施しました「保護者のアンケート」の結果についてお知らせし、より

よい折尾東小学校づくりについて一緒に考えていきたいと思います。 

多くの項目について、概ねよい評価をいただいています。本校の教育活動にご

理解いただいていることを、職員一同ありがたく思い、なお一層頑張っていこう

と思っています。 

○特によかったところは、「楽しく学

校に行っていること」「おもいやり

や優しさ」「学校のことを話す」「学

校の取り組みの様子が分かる」など

の項目です。本校のよいところとし

て、今後も大切にしていきたいと考

えます。 

△課題があると感じられているのは、

「家庭学習の習慣化」「あいさつ・

言葉づかい」「学力」などです。「家

庭学習の習慣化」は前年度より少し

良くなってきています。これらにつ

いては、今後もより改善が図られる

ように取り組んでいきます。いろい

ろな形でお知らせをし、ご家庭や地

域の皆様にもご理解とご協力をお

願いしていくことになります。どう

ぞよろしくお願い申し上げます。 

※どの項目も「あまりあてはまらな

い」と「あてはまらない」がより少

なくなるように、取り組んでいきた

いと考えます。 

※ 記述欄につきましては、裏

面をご覧ください。 

２月 16 日（火）学校関係者評価委員会

では、あいさつ、地域での子ども達の様

子、家庭学習等についてご意見をいただ

きました。 
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《いただいた主なご意見》（紙面の都合で、要点を書かせていただいています。）  

【安全面】 

○ 地域の方々やスクールヘルパーの方々が交通指導や安全の見守りをしてくださり感謝しております。 

○ 毎日、校長先生や諸先生方、地域の方が校門に立って、子どもたちの登下校を見守ってくださり、とても

感謝しています。  

△ スーパー大栄付近、小学生の信号無視が多い。 

○ 学校からの緊急メールは、いつも有効的な内容で助かっています。 

△ １／２５（雪の日）のメールが届いた時間は、子どもたちは家を出ていなければいけない時間でした。通

学路には 歩道やガードレール等がない道があるので、登校時間を少し遅らせる等の配慮がいただけた

らと思いました。 

○ 給食のアレルギーについて、希望以上に細かく対応していただき、助かっています。 

△ アレルギーの子のための給食メニューの対応をしてほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学校生活・家庭と学校の連携】 

○ 多くの先生方や上級生、友達の力を借りて、マナー・ルール・体力・学習態度等大きく成長しています。 

○ 毎日、友達と遊ぶことが大好きで、学校でも楽しく過ごしています。ありがとうございます。 

○ 友達の良いところを伝えてくれます。友達との関係が素敵だなと思うことが多々あり、うれしく思います。 

○ 友達との関係で悩みましたが、先生と話し今は楽しく過ごしています。友達とのつきあい方を学びました。

○ 担任の先生には本当にお世話になりました。何事も相談ができて安心して１年過ごすことができました。 

 子どもも親も信頼しています。あたたかく見守っていただき感謝しています。 

○ 友達関係で悩んでいた時、先生から電話をいただいたり、家庭訪問をしていただいたりしました。 本当

にありがとうございました。感謝でいっぱいです。 

○ 学校だよりや学年だより等にくわしく学校の様子が書かれているので満足しています。 

○ 学校だより等で学校の様子を積極的に発信されている点がとてもよいと思います。 

○ 学校だよりに子どもへの言葉かけのアドバイスがあり、いつも勉強になっています。 

○ 給食の献立表の裏に旬のもののレシピが載っていて、毎月楽しみにしています。 

△ 学級で問題がある時や授業が遅れて終わっていない時は、保護者に知らせてほしい。 

△ 学校での子どもの様子が分からない。いじめがあっているのかどうかも分からない。勉強よりも人間関

係、いじめの方がどこの家庭でも心配だと思うので分かるようにしてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学習・行事】 

○ 算数の少人数学習では、分かりにくかったところが分かり、すらすらと問題を解けるようになり

ました。そのままだと苦手のまま進むことになっていたと思うので、とてもよかったと思います。 

○ 音楽会では子どもたちが学年に応じて成長している様子がよく分かりました。日頃のご指導に感

謝しています。        

○ 宿題や学習道具の準備等を指導して頂き、子どもが主体的に行うようになりました。 

○ 担任の先生が宿題をたくさん出してくださり、親としてはありがたかったです。  

△ 宿題の量が教員によってばらつきがあります。     

○ 学校行事はとても心に残りました。 

○ 異年齢との関わりがたくさんあり、子どもがとても喜んでいて、とても良いと思いました。  

△ 他校ではマラソン大会が行われているようですが、折尾東小では行わないのでしょうか？子ども

たちも頑張れるし、親も見学できてよいかと思います。 

 

 

 

 

【その他】 

○ 校長先生の毎朝ごみ拾いをされている姿にありがたく思い、子どもたちに良い手本になっていると思い

ます。毎朝、ご苦労様です。 

△ トイレが古く、快適に使えていないようです。 

△ 夏、教室がとても暑いので、もう少し設備（冷房）が整えばと思います。 

△ 中学校の情報も知りたいので、中学校の運動会の日付とかも教えていただけたら嬉しいです。 

        

 

 

         

 【PTAについて】 

・ 安全についての看板撤去の件、朝の交通指導の件、祭や PTA活動の件、PTAだより等のお知らせ、運

動会の順番待ちについて等のご意見をいただいています。PTAには詳しくお伝えしていきます。 

 

・スクールヘルパーさんや登校時の見守りをしてくださっている地域の皆様には心よりお礼を申

し上げます。 

・信号無視はゆゆしき問題です。学校では交通ルールを守るように繰り返し指導をしています。

保護者の皆様、地域の皆様にお願いです。お気づきになられたときにその場で指導をしていた

だいたり、学校に連絡をしていただいたりするなどよろしくお願いします。 

・風水害、台風などで、市教育委員会が全市一斉休校などの措置を行う場合はテレビ等で報道さ

れます。報道がなく、学校からもお知らせがない場合は「通常」通りです。ただ、ご家庭や地

域等で危険だと判断された場合は、登校時間を遅らせたり、休ませたりすることも行っていた

だいて結構です。（学校にはお知らせください）一斉メールについてはいただきましたご意見

を参考にさせていただきたいと思います。 

・アレルギー対応給食については、医師の診断書をもとに、保護者、学校が綿密な打ち合わせを

行い、安全を第一に考えて実施しています。（様々な事情で制約もありますが） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

セキュリティについては、施設面では様々な制約はありますが、できることから取

り組んでいます。本年度は各階に「さすまた」の配置、玄関のインターホンの設置、

不審者対応の訓練（児童・職員）などを行いました。また施設面とともに大切にし

なければならないことは、危機管理意識を常にもつことだと考えます。メールの件

につきましては、必要なことは一斉メールで配信していますが、プライバシーへの

配慮等の面から詳しくお知らせできない場合もあることをご理解ください。（福岡県

・子ども達が笑顔で学校生活が送れるように、「心とからだの何でも相談」・子ども達の見守り・

声掛け等を密にしてアンテナを張っていきたいと思います。保護者の皆様からの情報もとても

大切です。気になる事がありましたら、どうぞご連絡をください。学校からも連絡いたします。

一方的ないじめなどはもちろんあってはならないことです。どの子もよい子ですが、時とし 

て友達間や集団の中でうまくいかないこともあります。いろいろな体験を通して学び、自

分も自分の周りも大切にする子に育っていってほしいと思います。一人一人がよりよい自

己実現をしていくこと、そして世の中を支えていくよりよい社会人となるために、学校・

家庭・地域で力を合わせていきましょう。 

・学校では、授業や朝自習などの中で子どもたちの基礎学力や応用力の向上を目指して取り

組みます。家庭学習については基礎学力の向上、学習習慣づくり、自学自習の力の向上な

どを狙いとしています。お配りしている「折東っ子スタンダード」を参考にされて、宿題

と自主学習に取り組んでいただきますようお願いします。 

・いただいたご意見については、様々な事情により難しい部分もありますが、できるところにつ

いては取り入れたいと考えます。今後もご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

・学校の施設改修については、教育委員会にも要望し計画されていますが、予算の関係で実現し

ていません。古い校舎ですが、子ども達は毎日ていねいに掃除をして、大切に使っています。 

・学校の冷房化については市の施策で進んでいます。中学校を先に付けて、そののちに小学

校に取り掛かるそうです。 


